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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wie können Mittel der Städtebauförderung noch effektiver in Bremen und Bremerhaven 
eingesetzt werden? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat den Nutzen des Einsatzes von Mitteln der 
Städtebauförderung in den Stadtgemeinden Bremen und Bremerhaven? 
 

2. Hält der Senat es für sinnvoll und beabsichtigt er, die Stadtgemeinden beim Einsatz 
der Mittel der Städtebauförderung zu unterstützen, indem das üblicherweise als 
Landesanteil vorgesehene Drittel künftig auch in Bremen vom Land und nicht mehr 
durch die Stadtgemeinden getragen wird? 
 

3. Falls erforderlich: Welche Rechtsgrundlagen wären hierfür zu ändern und zu wann 
beabsichtigt der Senat, dies vorzunehmen bzw. der Bürgerschaft vorzuschlagen? 
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